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Ecco Gesù 
Sono arrivato, fratelli e sorelle. Sono qui con voi, sono il vostro Gesù, l’amore 
della vostra vita. Siete i miei fratelli, grazie con tutto il mio cuore. Non pregate 
solo per voi, pregate per tutta l’umanità.  Con voi posso parlare, dire quello che 
voglio. Fratelli, portate queste parole in tutto il mondo; sono parole di verità. 
Sono il Figlio di Dio che si è fatto uomo; sono sempre in tutti i posti dove c’è 

bisogno di me, come anche la mia Mamma. Questo è un posto che ho io scelto, che ha scelto il 
Padre mio da tanto tempo, un posto destinato da sempre, prima che nascesse questa creatura. 
Lei ha lavorato tanto, ha camminato tanto, ha avuto tanti dispiaceri come voi figli! Non potete 
farcela da soli, sento e vedo che siete affaticati per tante cose, avete bisogno della Mamma! Io 
sono stato in croce e non ho detto una parola. Solo la domenica di Pasqua, mi sono alzato dal 
sepolcro, mi credevano un fantasma. Non ero riconosciuto da nessuno, ma il Padre mio 
attraverso la mia morte e risurrezione aveva operato la salvezza. La mia Mamma vi benedice e 
vi dà tanta pace. Quando siete in chiesa, sono io che parlo sull’altare, non dovete mai giudicare. 
Ci sono chiese che accolgono le mie pecorelle, diffondono con gioia l’opera mia, e di come il 
Padre pensava questo mondo. Ci sono chiese che non lo fanno, voi però non giudicate! Dovete 
agire sempre con la saggezza e grande fede. Chiedete la fede! Non lasciatevi sorprendere 
dall’avversario che vi vuole deboli e fragili. Voi dovete essere più furbi di lui, chiamate lo Spirito 
Santo. Sono Io che entro in voi per darvi forza e coraggio. Chi ama me è beneficato dal mio 
amore; è ricco di gioia, di misericordia. Custodite la santità della famiglia! Quando i genitori 
sono sereni, la famiglia è serena, nascono santi figli che portano cose belle!  La famiglia è cara 
a Dio, cara a me, cara alla Mamma. L’umanità ha bisogno della famiglia. Sono cambiati i tempi, 
e non li ha cambiati Dio!! Capi di Stato rimettete le cose in ordine! Non fate solo opre per 
prendere soldi, vedete quanta povertà c’è! Chi darà cinque lire a un povero verrà ricompensato 
mille volte in cielo!  Non fate mai il male, pregate anche per gli altri, per tutti quelli che non 
pregano. Voi pregate e Io li converto, cambio il loro cuore; posso convertire anche una persona 
cattiva che fa del male da sempre! Bisogna aiutarle tutte, le mie pecorelle che sono su questa 
terra, la mia terra! La terra si riposa, la terra è come voi, è come una pianta, ha bisogno di riposo! 
Non sfruttate il terreno, non siate avidi!  Voi fratelli che siete qua, aiutatevi gli uni e gli altri! In 
paradiso vi aspettano cose meravigliose. Ho sentito e vedo cose grandi! Io vi dico questo: 
l’amore c’è! Rispettate l’amore di uno sposo e una sposa. Accogliete con gioia il dono dei figli. 
Sì, sono un dono di Dio. Occorre avere un cuore grande per riceverli! Credete in Dio, Padre mio 
e vostro: Egli sa quello che fa il bene per le sue creature. Fate come la mia Mamma, anche lei 
era una sposa! Io sono il Figlio di Dio, Gesù, sono nato per voi sulla terra e per tutta l’umanità. 
Adesso vi benedico. Ascoltate la parola mia e quella della mia Mamma. Vi amo, vi proteggerò. 
Quando sento che mi dite: Gesù ti amo, Io sono molto felice e vi dono tanta misericordia. 
Chiedete sempre la fede e l’umiltà. Andate avanti così con la grazia dello Spirito Santo. Io e la 
mia Dolce Mamma stiamo passando in mezzo a voi per il bacio sulla fronte. Benedette creature! 
La Mamma vi ama, amatela fortemente come amate la madre vostra. Date sempre baci alle 
vostre mamme, come li date alla Mia Mamma. Sono nei vostri cuori. Benedetti: nel nome del 
Padre, del Figlio e dello Spirito Santo. Amen!  
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